

## CAÑETE: CONSECUENCIAS LEGALES Y MORALES POR INCUMPLIMIENTO DEL ESTADO DE EMERGENCIA 2020

### PROYECTO DE RESPONSABILIDAD SOCIAL POR CANALES VIRTUALES.

Estudiantes del IV ciclo de la carrera profesional de Educación inicial de ULADECH Católica de la filial de Lima, realizaron el proyecto de Responsabilidad Social en la modalidad de charla denominada "Consecuencias legales y morales que se pueden generar por no cumplir las disposiciones del estado de Emergencia" dirigido a ciudadanos invitados a participar de esta actividad interesante.

Para llevar a cabo esta actividad los estudiantes investigaron y concluyeron que muchas personas no estaban bien informadas respecto de las prohibiciones y sanciones dictadas por el gobierno debido a la pandemia del covid 19.

Explicaron que desde el 15 de marzo pasado en que se dictaron las medidas de Emergencia nacional se registraron muchos cambios en la vida de los peruanos empezando por vivir con sanciones administrativas como por ejemplo no llevar puesta las mascarillas cubrebocas que genera una multa de 344 soles, en tanto que al no conservar la distancia social se estaría pagando una multa de 86 soles.

Explicó que el pago de las multas se hacía en el banco de la nación en el lapso de hasta 5 días de lo contrario el sancionado no podría concretar trámites civiles y notariales, y tampoco ante las entidades bancarias.

En lo que respecta al aspecto moral, la delincuencia se aprovechó del estado de emergencia protagonizando acciones muy negativas y atentatorias a la propiedad ajena y contra la vida de mucha indignación como es la comisión de delitos tales como estafas y feminicidios. Pero también se dieron escenas positivas reflejadas en acciones de solidaridad con los más vulnerables al covid-19 como donando alimentos, cobrando precios justos por balones de oxígeno medicinal, etc.

En estos aspectos radicó la importancia y espíritu del proyecto de Responsabilidad Social, de educar e informar para así con ello contribuir a que las cosas mejoren y se eviten multas y se contabilicen en esta situación triste de nuestro país solo valores y buenos ejemplos.



MG. MIRIAN SANIZO CAMAPAZA  
Docente ULADECH Católica- Filial Lima  
Escuela Profesional de Educación

## REFORZAMIENTO Y APRESTAMIENTO ESCOLAR EN MENORES DE 3 A 5 AÑOS VÍA VIRTUAL



En cumplimiento de la asignatura de Responsabilidad Social VII, estudiantes del séptimo ciclo de la carrera profesional de Educación Inicial de ULADECH Católica de la sede central, Chimbote, llevaron a cabo la prestación del Servicio Social Universitario de "Aprestamiento y Reforzamiento Escolar 2020".

Este proyecto de Responsabilidad Social estuvo dirigido a niños en edad escolar inicial de 3, 4 y 5 años a quienes, y con previa coordinación y autorización de sus padres, se les brindó lecciones de manera virtual debido al aislamiento social por la pandemia del Covid-19.

Las estudiantes plasmaron sus aprendizajes obtenidos durante sus años de estudios en la universidad colaborando con un granito de arena con temas de su especialidad ayudando a los menores escolares.

Para el logro de su objetivo se contactaron con 5 beneficiarios (familiares y amigos) a quienes les explicaron las características de la ejecución de la actividad con el uso de herramientas Tics como la plataforma audiovisual Zoom y Meet o el empleo de las redes sociales como Facebook Messenger WhatsApp y sus respectivas videollamadas utilizando en todos los casos los videos elaborados por los mismos estudiantes, así como diapositivas y cuestionarios online para poder llegar a los niños beneficiarios del Servicio Social Universitario.

Las estudiantes realizaron 7 sesiones, que en consenso con los padres de familia, lograron determinar en que áreas les gustaba recibir el apoyo de reforzamiento escolar a sus hijos, ofreciendo aprestamiento y reforzamiento que permitan desenvolverse en aspectos como psicomotricidad, motricidad fina y gruesa, conociendo los números y las vocales, aprendiendo canciones, dibujando, pintando y el muy querido por los niños: el cuentacuentos, etc.

Finalizada la actividad se llegó a la última etapa del proyecto ejecutado en la que los estudiantes presentaron su informe final donde analizaron sus logros y dificultades a la vez que desarrollaron propuesta de mejora alcanzados durante el desarrollo de su actividad de SSU.

De esta manera la Universidad Católica Los Ángeles de Chimbote a través de los cursos de Prestación de Servicio Social Universitario busca involucrar a sus estudiantes con la situación actual que estamos pasando para que de esta manera aporten con sus conocimientos a la población, además de ir inculcando en ellos la función que debe cumplir todo buen ciudadano preocupado por el progreso de su comunidad.

MG. SHEYLA DE LA CRUZ CRUZ  
Docente ULADECH Católica- Sede Central  
Escuela Profesional de Educación